Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Газпром космические системы"
Код эмитента:
за 2 квартал 2013 г.
Место нахождения эмитента: 141112 Россия, Московская область, город Щелково, улица Московская 77Б
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

И.о. генерального директора
Дата: 15 августа 2013 год	
____________ Н.Н. Севастьянов
	подпись	

Главный бухгалтер
Дата: 15 августа 2013 год	
____________ В.В. Мацкайло
	подпись	

Контактное лицо: Белов Леонид Евгеньевич, Заместитель начальника юридической службы
Телефон: (495) 500-3895
Факс: (495) 504-2911
Адрес электронной почты: belov_le@gazprom-spacesystems.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.gazprom-spacesystems.ru	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. 
Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. 
Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. 
Сведения об оценщике эмитента
1.5. 
Сведения о консультантах эмитента
1.6. 
Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. 
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.3. 
Обязательства эмитента
2.3.1. 
Заемные средства и кредиторская задолженность
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента
2.4. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. 
Контактная информация
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. 
Отраслевая принадлежность эмитента
3.2.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.3. 
Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
3.2.6. 
Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
3.2.8. 
Дополнительные сведения об эмитентах, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента
3.4. 
Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. 
Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. 
Основные средства
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. 
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.2. 
Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3. 
Финансовые вложения эмитента
4.4. 
Нематериальные активы эмитента
4.5. 
Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.6. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1-6.2. 
Акционеры
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. 
Сведения о размере дебиторской задолженности
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. 
Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента
7.2. 
Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.3. 
Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента
7.5. 
Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. 
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.3. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.4. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
8.1.5. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.6. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
8.4.1. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
8.5. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.6. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.7. 
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.8. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. 
Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
8.8.2. 
Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
8.9. 
Иные сведения
8.10. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета
В отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг.
Государственная регистрация выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг эмитента сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг, при этом  размещение таких ценных бумаг осуществлялось путем открытой подписки или путем закрытой подписки среди круга лиц, число которых превышало 500.

Открытое акционерное общество «Газпром космические системы» (до 1 декабря 2008 года – 
ОАО «Газком») – дочерняя компания ОАО «Газпром», осуществляет космическую деятельность в области создания и эксплуатации телекоммуникационных и геоинформационных систем в интересах компаний Группы Газпром и других потребителей.
Компания образована в 1992 году. 
Акционеры  ОАО «Газпром космические системы»: 
-   ОАО «Газпром»           - 	79,80%
-   ОАО «РКК «Энергия»  - 	16,16%
-   ГПБ (ОАО)	           	- 	4,04%
Размер уставного капитала ОАО «Газпром космические системы» составляет 65 683 400 рублей, который разделен на 656 834 штуки обыкновенных именных акций номинальной стоимостью 100 рублей. Акции ОАО «Газпром космические системы» за пределами Российской Федерации не обращаются.
Система спутниковой связи «Ямал» создана и эксплуатируется ОАО «Газпром космические системы» в интересах ОАО «Газпром». Система включает в себя:
•	орбитальную группировку из спутников: «Ямал-201» (орбитальная позиция 90°в.д.), «Ямал-202» (орбитальная позиция 49°в.д.), «Ямал-300К» (орбитальная позиция 90°в.д.), «Ямал-402» (орбитальная позиция 55°в.д.), «Astra 1F» (орбитальная позиция 55°в.д.) и наземный комплекс управления спутниками;
•	два телепорта и наземную телекоммуникационную инфраструктуру в составе более 400 земных станций спутниковой связи, эксплуатируемых в интересах компаний Группы Газпром, построенных на объектах добычи, транспорта, переработки, хранения и реализации газа;
•	центр спутникового цифрового телевидения, обеспечивающий трансляцию телепрограмм и радиопрограмм через спутники «Ямал».
Основным потребителем услуг системы «Ямал» является ОАО «Газпром». Среди клиентов ОАО «Газпром космические системы», потребляющих услуги системы «Ямал» - государственные структуры, телевизионные компании, российские и зарубежные коммерческие сервис-провайдеры.
Головное конструкторское бюро ОАО «Газпром космические системы» обеспечивает разработку и создание системы спутниковой связи и вещания «Ямал» и космической системы дистанционного зондирования Земли «СМОТР», включая системное проектирование космических комплексов, создание полезных нагрузок для спутников, строительство наземных комплексов управления, телепортов и сетей спутниковой связи и телевидения, наземных комплексов аэрокосмического мониторинга.
Эксплуатационные и коммерческие подразделения ОАО «Газпром космические системы» обеспечивают эксплуатацию орбитальной группировки спутников связи «Ямал», телепортов, сетей спутниковой связи  ОАО «Газпром», системы трансляции спутникового телевидения и центра аэрокосмического мониторинга, а также реализацию на рынке телекоммуникационных и геоинформационных услуг.
В рамках развития системы спутниковой связи и вещания «Ямал» ОАО «Газпром космические системы» осуществляет создание космических  комплексов связи на базе спутников «Ямал-401» (запуск в 2014 году) и «Ямал-601» (запуск в 2016 году). При этом «Ямал-401» планируется для замены спутника «Ямал-201» в орбитальной позиции 90 град.в.д., а «Ямал-601» - для замены спутника «Ямал-202» в орбитальной позиции 49 град.в.д.
Перспективы развития спутниковой группировки ОАО «Газпром космические системы» отражены в Программе развития сети связи ОАО «Газпром» на период 2009-2014 гг., утвержденной Постановлением Правления ОАО «Газпром» от 24.03.2010 №9.
Работы по развитию системы спутниковой связи «Ямал» и разработке геоинформационной космической системы «СМОТР» проводятся ОАО «Газпром космические системы» в соответствии с Федеральной космической программой России на 2006 –2015 годы. 
Расширение орбитального ресурса на геостационарной орбите осуществляется за счет собственных и привлеченных кредитных средств.
ОАО «Газпром космические системы» является одним из двух российских национальных спутниковых операторов и входит в группу из примерно сорока спутниковых операторов, существующих в мире. Среди них компания занимает 24-е место по уровню дохода в 2012 году.
В 2009 году Всемирная Ассоциация Телепортов (The World Teleport Association) назвала ОАО «Газпром космические системы» лучшим корпоративным телепорт-оператором в мире.
После запуска в конце 2012 года двух новых спутников – «Ямал-300К» и «Ямал-402» доля ОАО «Газпром космические системы» по предложению спутникового ресурса на российском рынке увеличилась с 20% в 2012 году до 35% в 2013 году.
ОАО «Газпром космические системы» осуществляет свою деятельность в рамках двух организационных структур:
-	акционерного общества (далее «Самостоятельная деятельность»);
-	договора о совместной деятельности (простого товарищества) между ОАО «Газпром», ОАО «Газпром космические системы» и ООО «Новфинтех» (далее «Совместная деятельность»).
Совместная деятельность (п.3.2.6) была учреждена в августе 1999 года  (договор № 2/919-99 от 20.08.1999). Стороны договора (товарищи) объединили вклады и имущество с целью создания и эксплуатации системы спутниковой связи и вещания «Ямал» и осуществления на ее основе операторского бизнеса, заключающегося в предоставлении клиентам спутникового частотно-энергетического ресурса и спутниковых телекоммуникационных услуг. Осуществление операторского бизнеса (деятельности) поручено ОАО «Газпром космические системы». 
ОАО «Газпром космические системы» является организацией, владеющей  всеми необходимыми для осуществления этой деятельности лицензиями и разрешительными документами от государственных органов Российской Федерации и международных организаций. В соответствии с выданными  доверенностями ОАО «Газпром космические системы» осуществляет ведение общих дел товарищей. 
В рамках Совместной деятельности ОАО «Газпром космические системы»  осуществляет операторский бизнес на базе спутников «Ямал-201» и «Ямал-202», а также предоставляет геоинформационные услуги на базе центра аэрокосмического мониторинга.
В рамках Самостоятельной деятельности ОАО «Газпром космические системы» создает космические системы, спутниковые телекоммуникационных и геоинформационные наземные системы, выполняет научно-исследовательские и проектно-изыскательские работы, а также осуществляет операторский бизнес на базе спутников «Ямал-300К», «Ямал-402»и «Astra 1F». Операторский бизнес на базе спутника «Ямал-401» также будет осуществляться в рамках Самостоятельной деятельности.

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО	Год рождения	
Маркелов Виталий Анатольевич	1963	
Середа Михаил Леонидович	1970	
Хомяков Сергей Федорович	1953	
Столяр Николай Федорович	1953	
Иванников Александр Сергеевич	1966	
Голенищев Игорь Анатольевич	1963	
Севастьянов Дмитрий Николаевич	1967	
Васильев Вячеслав Васильевич	1946	
Соболь Александр Иванович	1969	
Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Севастьянов Дмитрий Николаевич	1967	
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: "Газпромбанк" (Открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: ГПБ (ОАО)
Место нахождения: 117420, г.Москва,  ул.Наметкина, дом 16, корпус 1
ИНН: 7744001497
БИК: 044525823
Номер счета: 40702810500000000048
Корр. счет: 30101810200000000823
Тип счета: расчетный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: "Газпромбанк" (Открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: ГПБ (ОАО)
Место нахождения: 117420, г.Москва,  ул.Наметкина, дом 16, корпус 1
ИНН: 7744001497
БИК: 044525823
Номер счета: 40702810600000010048
Корр. счет: 30101810200000000823
Тип счета: расчетный счет

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: "Газпромбанк" (Открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: ГПБ (ОАО)
Место нахождения: 117420, г.Москва,  ул.Наметкина, дом 16, корпус 1
ИНН: 7744001497
БИК: 044525823
Номер счета: 40702840800000000048
Корр. счет: 30101810200000000823
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: "Газпромбанк" (Открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: ГПБ (ОАО)
Место нахождения: 117420, г.Москва,  ул.Наметкина, дом 16, корпус 1
ИНН: 7744001497
БИК: 044525823
Номер счета: 40702840900000010048
Корр. счет: 30101810200000000823
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: "Газпромбанк" (Открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: ГПБ (ОАО)
Место нахождения: 117420, г.Москва,  ул.Наметкина, дом 16, корпус 1
ИНН: 7744001497
БИК: 044525823
Номер счета: 40702978400000000048
Корр. счет: 30101810200000000823
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Банк ВТБ (открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: ОАО  Банк ВТБ
Место нахождения: 109044, г.Москва, ул. Воронцовская, д. 43
ИНН: 7702070139
БИК: 044525187
Номер счета: 40702978900090020377
Корр. счет: 30101810700000000187
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Банк ВТБ (открытое акционерное общество)
Сокращенное фирменное наименование: ОАО  Банк ВТБ
Место нахождения: 109044, г.Москва, ул. Воронцовская, д. 43
ИНН: 7702070139
БИК: 044525187
Номер счета: 40702810000090020377
Корр. счет: 30101810700000000187
Тип счета: расчетный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Нордеа Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Нордеа Банк"
Место нахождения: 125040, г. Москва, 3-я ул. Ямского Поля, д.19, стр. 1
ИНН: 7744000398
БИК: 044583990
Номер счета: 40702810930000070012
Корр. счет: 30101810900000000990
Тип счета: расчетный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Нордеа Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Нордеа Банк"
Место нахождения: 125040, г. Москва, 3-я ул. Ямского Поля, д.19, стр. 1
ИНН: 7744000398
БИК: 044583990
Номер счета: 40702840502000070012
Корр. счет: 30101810900000000990
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Нордеа Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Нордеа Банк"
Место нахождения: 125040, г. Москва, 3-я ул. Ямского Поля, д.19, стр. 1
ИНН: 7744000398
БИК: 044583990
Номер счета: 40702978102000070012
Корр. счет: 30101810900000000990
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал акционерного коммерческого Сберегательного банка Российской Федерации  (Открытого акционерного общества) - Московский банк
Сокращенное фирменное наименование: Московский банк Сбербанка России ОАО, г .Москва
Место нахождения: 127994, г. Москва, ул. Новослободская, д.16
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702810938040020591
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: расчетный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал акционерного коммерческого Сберегательного банка Российской Федерации  (Открытого акционерного общества) - Московский банк
Сокращенное фирменное наименование: Московский банк Сбербанка России ОАО, г .Москва
Место нахождения: 127994, г. Москва, ул. Новослободская, д.16
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702840238040020591
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал акционерного коммерческого Сберегательного банка Российской Федерации  (Открытого акционерного общества) - Московский банк
Сокращенное фирменное наименование: Московский банк Сбербанка России ОАО, г .Москва
Место нахождения: 127994, г. Москва, ул. Новослободская, д.16
ИНН: 7707083893
БИК: 044525225
Номер счета: 40702978838040020591
Корр. счет: 30101810400000000225
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Креди Агриколь Корпоративный и Инвестиционный Банк" (Московский филиал)
Сокращенное фирменное наименование: Креди Агриколь КИБ ЗАО (Московский филиал)
Место нахождения: 101000, г. Москва, Б. Златоустинский пер., д.1, стр.6
ИНН: 7831000612
БИК: 044583843
Номер счета: 40702810200020005004
Корр. счет: 30101810400000000843
Тип счета: расчетный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Креди Агриколь Корпоративный и Инвестиционный Банк" (Московский филиал)
Сокращенное фирменное наименование: Креди Агриколь КИБ ЗАО (Московский филиал)
Место нахождения: 101000, г. Москва, Б. Златоустинский пер., д.1, стр.6
ИНН: 7831000612
БИК: 044583843
Номер счета: 40702840500020005004
Корр. счет: 30101810400000000843
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Креди Агриколь Корпоративный и Инвестиционный Банк" (Московский филиал)
Сокращенное фирменное наименование: Креди Агриколь КИБ ЗАО (Московский филиал)
Место нахождения: 101000, г. Москва, Б. Златоустинский пер., д.1, стр.6
ИНН: 7831000612
БИК: 044583843
Номер счета: 40702978100020005004
Корр. счет: 30101810400000000843
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Креди Агриколь Корпоративный и Инвестиционный Банк" (Московский филиал)
Сокращенное фирменное наименование: Креди Агриколь КИБ ЗАО (Московский филиал)
Место нахождения: 101000, г. Москва, Б. Златоустинский пер., д.1, стр.6
ИНН: 7831000612
БИК: 044583843
Номер счета: 40702810500021005004
Корр. счет: 30101810400000000843
Тип счета: расчетный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Креди Агриколь Корпоративный и Инвестиционный Банк" (Московский филиал)
Сокращенное фирменное наименование: Креди Агриколь КИБ ЗАО (Московский филиал)
Место нахождения: 101000, г. Москва, Б. Златоустинский пер., д.1, стр.6
ИНН: 7831000612
БИК: 044583843
Номер счета: 40702978400021005004
Корр. счет: 30101810400000000843
Тип счета: валютный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество " Сумитомо Мицуи Рус Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО  " Сумитомо Мицуи Рус Банк"
Место нахождения: 123 317, г. Москва, Пресненская набережная, д. 10, корп. С
ИНН: 7750005450
БИК: 044525470
Номер счета: 40702810500000011123
Корр. счет: 30101810200000000470
Тип счета: расчетный счет
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество " Сумитомо Мицуи Рус Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО  " Сумитомо Мицуи Рус Банк"
Место нахождения: 123 317, г. Москва, Пресненская набережная, д. 10, корп. С
ИНН: 7750005450
БИК: 044525470
Номер счета: 40702978400000011123
Корр. счет: 30101810200000000470
Тип счета: валютный счет
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
1.4. Сведения об оценщике эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
ФИО: Мацкайло Вита Валентиновна
Год рождения: 1966
Сведения об основном месте работы:
Организация: ОАО "Газпром космические системы"
Должность: Главный бухгалтер

II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Заемные средства и кредиторская задолженность
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
2.3.2. Кредитная история эмитента
Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного финансового года и текущего финансового года кредитным договорам и/или договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода (квартала, года), предшествовавшего заключению соответствующего договора, в отношении которого истек установленный срок представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.

Вид и идентификационные признаки обязательства	
1. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	"CREDIT AGRICOLE CORPORATED & INVESTMENT BANK", RARIS FRANCE, 9 Quai du President Paul Doumer 92920 Paris la Defense, France	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	298 075 USD 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, USD	181 172 USD  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 5	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 3,9254	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 10.05.2015	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 10.05.2015	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 Нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
2. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	"BNP PARIBAS", RARIS FRANCE, 16, Boulevard des Italiens, 75009 Paris, France	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, EUR	202 130 EUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, EUR	214033 EUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 13,5	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 5,1	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 16.01.2024	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 16.01.2024	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 Сумма основного долга превышает сумму договора за счет капитализации процентов, в соответствии с кредитным договором.	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
3. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	"Газпромбанк" Открытое акционерное общество, г.Москва, 117420, г. Москва, ул. Наметкина, дом 16, корпус 1	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	94 000 USD 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUB	2 576 750 RUB  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 9	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 10,5	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 16.07.2019	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 16.07.2019	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 Нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
4. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Газпромбанк" Открытое акционерное общество, г.Москва, 117420, г. Москва, ул. Наметкина, дом 16, корпус 1	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	1 755 000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	1 228 500 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 9	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 10,5	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 16.07.2019	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 16.07.2019	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
5. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	"Королевский Банк Шотландии" ЗАО, 125009 Москва, Россия, Большая Никитская, д.17, стр.1	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	2 000 000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	307 692 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 6	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 8,31	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 20.12.2013	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 20.12.2013	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
6. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	The ROYAL BANK OF SCOTLAND PLC.London, 6 St Andrew Square, Edinburgh, EH2 2YB, Scotland	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, EUR	38 000 EUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, EUR	13 217 EUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 7,5	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 2,9	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 20.06.2015	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 20.06.2015	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
7. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество «Нордеа Банк», 125040, Москва, 3-я ул. Ямского Поля, д.19,стр.1	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	46 500 USD 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, USD	9 300 USD  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 4	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 2,78	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 14.09.2013	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 21.08.2013	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
8. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество «Нордеа Банк», 125040, Москва, 3-я ул. Ямского Поля, д.19,стр.1	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, USD	43 500 USD 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, USD	43 500 USD  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 7	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 2,98	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 28.12.2017	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 28.12.2017	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
9. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Sumitomo Mitsui Banking Corporation Europe Limited, 99 Queen Victoria Street, London EC4V 4EH, United Kingdom	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, EUR	33 400 EUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, EUR	33 400 EUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 5	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 2,703	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 24.09.2017	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 24.09.2017	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
10. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Sumitomo Mitsui Banking Corporation Europe Limited, 99 Queen Victoria Street, London EC4V 4EH, United Kingdom	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, EUR	38 000 EUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, EUR	28 000 EUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 5	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 1,5	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 09.06.2016	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 09.06.2016	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 нет	

Вид и идентификационные признаки обязательства	
11. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество «Сбербанк России», 117997, Москва,  ул. Вавилова, д.19	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	2 000 000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	1 692 000 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 10	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 10,1	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 25.06.2021	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 25.06.2021	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
12. Кредит, Задолженность по кредиту	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Открытое акционерное общество «Сбербанк России», 117997, Москва,  ул. Вавилова, д.19	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	2 000 000 RUR 1000	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	2 000 000 RUR  1000	
Срок кредита (займа), (лет)	 10	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 10,1	
Количество процентных (купонных) периодов	 -	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 25.06.2021	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 25.06.2021	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению	 нет	
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2013, 6 мес.	
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им обеспечения	61 246 764.25	
Общая сумма обязательств третьих лиц, по которым эмитент предоставил обеспечение, с учетом ограниченной ответственности эмитента по такому обязательству третьего лица, определяемой исходя из условий обеспечения и фактического остатка задолженности по обязательству третьего лица	5 890 342.25	
В том числе в форме залога или поручительства		
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного за период с даты начала текущего финансового года и до даты окончания отчетного квартала третьим лицам, в том числе в форме залога или поручительства, составляющие не менее 5 процентов от балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, предшествующего предоставлению обеспечения
Указанные обязательства в данном отчетном периоде не возникали
ОАО «Газпром космические системы» в соответствии с материнской гарантией, заключенной и оформленой 10 сентября 2010 года в безотзывном порядке безоговорочно гарантирует  «Tales Alenia Space France» исполнение ООО «Газком космические технологии» своих обязательств на сумму  до 1 378 890 (Один  миллион триста семьдесят восемь тысяч восемьсот девяносто ) Евро. После окончательной приемки работ по контракту , сумма гарантии уменьшается до 10% от общей цены контракта, т.е  до 137 889 Евро за период до 01.09.2014.
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:
Управление рисками ОАО "Газпром космические системы" определяется как непрерывный процесс принятия и выполнения управленческих решений, состоящий из идентификации, оценки и измерения рисков, реагирования на риски, контроля эффективности, планирования управления и мониторинга рисков, направленный на минимизацию величины рисков в соответствии с интересами ОАО "Газпром космические системы" и распространяющийся на все области его практической деятельности.
2.4.1. Отраслевые риски
В случае возникновения одного или нескольких перечисленных ниже рисков ОАО "Газпром космические системы" предпримет все возможные меры по минимизации негативных последствий. Определение предполагаемых действий  ОАО "Газпром космические системы" при наступлении какого-либо из перечисленных факторов риска не представляется возможным, так как разработка адекватных соответствующим событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации. Параметры проводимых мероприятий будут зависеть от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае.  ОАО "Газпром космические системы" не может гарантировать, что действия, направленные на преодоление возникших негативных изменений, смогут привести к исправлению ситуации, поскольку описанные факторы находятся вне контроля  ОАО "Газпром космические системы".

Усиление конкуренции и, как следствие, возможное снижение рыночных цен на услуги и продукцию компании.

Риск снижается за счет более привлекательных потребительских характеристик услуг и продукции компании по сравнению с конкурентами.

Риск переоценки объема рынка для услуг и продукции компании.

Риск снижается за счет диверсификации услуг и продукции компании и разнообразием типов клиентов, а также многолетним опытом работы компании на рынке. В рамках операторской деятельности ОАО "Газпром космические системы" предоставляет пользователям на рынке спутниковых телекоммуникаций как спутниковый частотно-энергетический ресурс (81% от суммарного дохода во 2 квартале 2013 года), так и телекоммуникационные услуги на базе спутникового ресурса (19%):
-	спутниковые каналы связи и передачи данных, спутниковый доступ в Интернет - 8%;
-	спутниковое цифровое телерадиовещание - 11%.
Каждый из указанных секторов рынка спутниковых телекоммуникационных услуг имеет свою динамику и факторы развития, в основном, независимые друг от друга. Хотя необходимо отметить, что одним из факторов, общим для развития всех видов спутниковых телекоммуникационных услуг, является объем предложения качественного спутникового ресурса с требуемыми энергетическими характеристиками.
Клиентская база ОАО "Газпром космические системы", состоит из следующих групп клиентов (распределение по объему дохода во 2 квартале 2013 года):
-	Государственные структуры  -  6%;
-	Ведомственные и коммерческие сервис-провайдеры - 75%;
-	Телевизионные компании – 19%.
Распределение дохода по видам услуг и по группам клиентов в 2013 году претерпело изменения относительно 2012 года в связи с началом эксплуатации спутников "Ямал-300К" и "Ямал-402".
2.4.2. Страновые и региональные риски
В случае возникновения одного или нескольких перечисленных ниже рисков ОАО "Газпром космические системы"  предпримет все возможные меры по минимизации негативных последствий. Определение предполагаемых действий  ОАО "Газпром космические системы" при наступлении какого-либо из перечисленных факторов риска не представляется возможным, так как разработка адекватных соответствующим событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации. Параметры проводимых мероприятий будут зависеть от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае.  ОАО "Газпром космические системы" не может гарантировать, что действия, направленные на преодоление возникших негативных изменений, смогут привести к исправлению ситуации, поскольку описанные факторы находятся вне контроля ОАО "Газпром космические системы".
Риск переоценки темпов экономического развития России и, как следствие, переоценки темпов развития секторов российского телекоммуникационного рынка.
Риск снижается посредством расширения географии бизнеса компании и освоения новых региональных рынков вне России. Во 2 квартале 2013 года объем продаж услуг компании на зарубежном рынке составил 18%.

2.4.3. Финансовые риски
В случае возникновения одного или нескольких перечисленных ниже рисков ОАО "Газпром космические системы" предпримет все возможные меры по минимизации негативных последствий. Определение предполагаемых действий ОАО "Газпром космические системы" при наступлении какого-либо из перечисленных факторов риска не представляется возможным, так как разработка адекватных соответствующим событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации. Параметры проводимых мероприятий будут зависеть  от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае. ОАО "Газпром космические системы" не может гарантировать, что действия, направленные на преодоление возникших негативных изменений, смогут привести к исправлению ситуации, поскольку описанные факторы находятся вне контроля ОАО "Газпром космические системы".

Риски, связанные с изменениями валютных курсов.
На финансовых результатах ОАО "Газпром космические системы" могут позитивно или негативно сказываться колебания курса рубля по отношению к другим валютам, особенно к доллару США, в связи с тем, что 18% валовой выручки от продаж ОАО "Газпром космические системы" с учетом совместной деятельности выражены в иностранной валюте или ее эквиваленте. Валютный риск ОАО "Газпром космические системы" частично снижается за счет наличия затрат, выраженных в иностранной валюте и ее эквиваленте.

Риски, связанные с изменениями процентных ставок. 
Для закрытия кассовых разрывов, связанных со срывами сроков поступления выручки, 
ОАО "Газпром космические системы" может привлекать краткосрочные кредиты в российских банках. Относительно высокая стоимость российских заимствований заставляет Общество минимизировать использование данного инструмента.

Риски, связанные с влиянием инфляции.
Изменение индекса потребительских цен оказывает определенное влияние на уровень рентабельности ОАО "Газпром космические системы"  и, как следствие, на финансовое состояние и возможность выполнения обязательств, однако это влияние не является фактором прямой зависимости. Малая зависимость рентабельности ОАО "Газпром космические системы" от изменения индекса потребительских цен  обусловлена, в основном, следующими факторами:
-        Рост расходов ОАО "Газпром космические системы" в периоды высокой инфляции компенсируется ростом курса расчетной единицы тарифов;
-        В периоды умеренного роста инфляции кредитно-денежная политика Центробанка обычно направлена на поддержание обменного курса рубля. В это время рост расходов ОАО "Газпром космические системы" компенсируется за счет применения фиксированной величины  тарифной единицы.
Несмотря на то, что даже при значительном увеличении уровня потребительских цен 
ОАО "Газпром космические системы" сохраняло рентабельность деятельности, нет никаких гарантий, что возможное увеличение или уменьшение потребительских цен не приведет к падению уровня рентабельности ОАО Газпром космические системы" в будущем. Предсказать критический уровень инфляции для ОАО "Газпром космические системы" не представляется возможным, поскольку, кроме уровня потребительских цен необходимо учитывать изменение реальной покупательной способности рубля, конъюнктуру на  рынке телекоммуникационных услуг и дальнейшую политику государства в отношении телекоммуникационных компаний.

Влияние финансовых рисков на показатели финансовой отчетности.
В случае возникновения одного или нескольких перечисленных ниже рисков, ОАО "Газпром космические системы" предпримет все возможные меры по минимизации негативных последствий. Определение предполагаемых действий ОАО "Газпром космические системы" при наступлении какого-либо из перечисленных факторов риска не представляется возможным, так как разработка адекватных соответствующим событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации. Параметры проводимых мероприятий будут зависеть от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае. ОАО "Газпром космические системы" не может гарантировать, что действия, направленные на преодоление возникших негативных изменений, смогут привести к исправлению ситуации, поскольку описанные факторы находятся вне контроля ОАО "Газпром космические системы".

Влияние финансовых рисков на показатели финансовой отчетности.
В соответствии с приказом Минфина от 02.02.2011 № 11н «Об утверждении Положения по бухгалтерскому учету «Отчет о движении денежных средств» (ПБУ 23/2011) величина денежных потоков в иностранной валюте пересчитывается в рубли по официальному курсу этой иностранной валюты к рублю, устанавливаемому Центральным банком Российской Федерации на дату осуществления или поступления платежа. Разница, возникающая в связи с пересчетом денежных потоков организации и остатков денежных средств и денежных эквивалентов в иностранной валюте по курсам на разные даты, отражается в отчете о движении денежных средств отдельно от текущих, инвестиционных и финансовых денежных потоков организации как влияние изменений курса иностранной валюты. Изменение курса иностранных валют, сравнимое с изменениями, произошедшими в 1998 г., окажет значительное влияние на статьи отчета о движении денежных средств, включающие обороты в иностранной валюте.
В "Отчете о финансовых результатах" в составе прочих  доходов и расходов отражаются курсовые разницы - результат от изменения поступления выручки в иностранной валюте и результат от изменения задолженности по кредитам, полученным в иностранной валюте, и в результате, данное соотношение может оказать существенное влияние на чистую прибыль Общества. 
Поскольку часть дебиторской задолженности ОАО "Газпром космические системы" выражена в долларах США или эквиваленте, изменение курса приведет к изменению статей баланса, в которых отражена данная дебиторская задолженность. 
Изменение курса иностранных валют по отношению к рублю приведет к изменению статьи баланса, отражающей задолженность по кредитам и займам, в случае наличия значительного портфеля кредитных ресурсов, выраженного в конвертируемой валюте. 
Изменение тарифов на услуги, предлагаемые компанией, в первую очередь скажется на объеме выручки от реализации  и окажет существенное влияние на чистую прибыль Общества.
Инфляционные процессы, в результате которых происходит удорожание используемых в производстве материалов и комплектующих, могут оказать влияние на изменение валюты баланса. Так же, инфляционные процессы в экономике РФ могут оказать  существенное влияние на чистую прибыль Общества в связи с тем, что возможности ОАО "Газпром космические системы"  по повышению цен на реализуемые услуги ограничены конъюнктурным регулированием цен на рынке телекоммуникационных услуг, т.е. не могут произвольно меняться Обществом в зависимости  от изменений темпов инфляции, и, в то же время, затраты Общества, которые, в основном, выражены в рублях,  изменяются в соответствии с темпами инфляции.

2.4.4. Правовые риски
В случае возникновения одного или нескольких перечисленных ниже рисков ОАО "Газпром космические системы" предпримет все возможные меры по минимизации негативных последствий. Определение предполагаемых действий  ОАО "Газпром космические системы" при наступлении какого-либо из перечисленных факторов риска не представляется возможным, так как разработка адекватных соответствующим событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации. Параметры проводимых мероприятий будут зависеть от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае.

Риски, связанные с изменением валютного регулирования.
Эмитент является участником внешнеэкономических отношений, имеет часть своих обязательств в иностранной валюте, а также счета в иностранной валюте в российских банках и их филиалах, расположенных на территории РФ. Соответственно Компания подвержена существенным рискам, связанным с изменением валютного регулирования. Изменение курса рубля под влиянием политики Центрального Банка РФ или в результате влияния иных факторов может отразиться на финансовом состоянии эмитента. В результате Компания может столкнуться с проблемами перевода своих активов из одной валюты в другую, а также исполнения своих обязательств или взыскания задолженности, выраженной в иностранной валюте, с третьих лиц.

Риски, связанные с изменением налогового законодательства.
Эмитент является одним из крупнейших налогоплательщиков  Московской области.
Поскольку налоговое законодательство является одним из наиболее динамичных отраслей права в России, а эмитент в своей деятельности ориентируется на долгосрочные договорные связи с различными хозяйственными субъектами, непредвиденное изменение налогового законодательства может привести к существенным убыткам для предприятия.

Риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин.
Эмитент систематически сотрудничает с иностранными контрагентами и, как правило, заключает с ними долгосрочные договоры. В случае изменения таможенного законодательства в сторону усложнения процедуры прохождения контроля и увеличения пошлин, возможно причинение Обществу существенных убытков, от которых невозможно уберечься, т.к. невозможно при заключении долгосрочного договора предвидеть возможность и направление изменения законодательства в период его выполнения.

Риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента.
В отчетном периоде предпосылок правового характера, связанных с усложнением процедуры получения лицензий, обеспечивающих основную деятельность эмитента, либо снижением возможности продления действия лицензий, выданных ОАО "Газпром космические системы" не выявлено. Однако риски, связанные с изменениями в действующем законодательстве по вопросам лицензирования, находятся вне контроля эмитента. Внесение существенных изменений в требования по лицензированию отдельных видов деятельности, обеспечивающих основную деятельность эмитента, выполнение которых станет невозможным и/или затруднительным для эмитента может негативно отразиться на его финансовом состоянии.

Риски, связанные с изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента.
В течение отчетного периода не происходило изменений судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результатах текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент.
2.4.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
В случае возникновения одного или нескольких перечисленных ниже рисков ОАО "Газпром космические системы" предпримет все возможные меры по минимизации негативных последствий. Определение предполагаемых действий ОАО "Газпром космические системы" при наступлении какого-либо из перечисленных факторов риска не представляется возможным, так как разработка адекватных соответствующим событиям мер затруднена неопределенностью развития ситуации. Параметры проводимых мероприятий будут зависеть от особенностей создавшейся ситуации в каждом конкретном случае. 

Риски, связанные с текущими судебными процессами и возможной ответственностью 
ОАО "Газпром космические системы" по долгам третьих лиц.
За последнее время ОАО "Газпром космические системы" не участвовало в судебных разбирательствах
ОАО "Газпром космические системы"  не принимало на себя ответственность  по долгам третьих лиц, в том числе его дочерних обществ.

Риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензий на ведение видов деятельности ОАО  "Газпром космические системы".
По всем видам деятельности ОАО "Газпром космические системы" имеет лицензии соответствующих государственных органов. Продление лицензий осуществляется в установленном законодательством порядке. За весь срок деятельности ОАО "Газпром космические системы" случаев невозможности продления лицензии по какому-либо виду деятельности не возникало.

Риски, связанные с возможностью потери потребителей, на которых приходится не менее чем 10% от общего объема дохода компании. 
К настоящему моменту ОАО "Газпром космические системы" имеет обширную клиентскую базу, которая насчитывает более 200 компаний. Клиентов, на каждого из которых приходится не менее чем 10% от общего объема доходов компании, ОАО "Газпром космические системы" не имеет.

Риски, связанные с авариями и выходом из строя основных средств и оборудования.
Деятельность ОАО "Газпром космические системы"  по предоставлению спутниковых телекоммуникационных услуг подвержена рискам, связанным с поломкой или отказами оборудования, наиболее значительным из которых является выход из строя спутниковых транспондеров. Данный риск покрывается страхованием спутников на орбите. Кроме того, 
ОАО "Газпром космические системы"  осуществляет постоянный контроль состояния систем, обеспечивающих жизнедеятельность активов, их реконструкцию и модернизацию, что также снижает подобного рода риски.

Наиболее значительным риском, связанным с  созданием космических систем, является возможность аварии ракеты-носителя при запуске спутников. Кроме того, существуют риски повреждения и выхода из строя оборудования, являющегося частью создаваемой системы. 
С наибольшей вероятностью возникновение данных рисков возможно при транспортировке и испытаниях оборудования. ОАО "Газпром космические системы"  в обязательном порядке страхует подобные риски.

III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Газпром космические системы"
Дата введения действующего полного фирменного наименования: 01.12.2008
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "Газпром космические системы"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 01.12.2008
Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Газком"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Газком"
Дата введения наименования: 02.11.1992
Основание введения наименования:
Регистрация  юридического лица при создании
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 2085
Дата государственной регистрации: 02.11.1992
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Администрация  г. Калининграда Московской области
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1025002045177
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 17.12.2002
Наименование регистрирующего органа: Межрайонная инспекция № 2 по Московской области МНС РФ
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Эмитент создан на неопределенный срок
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
ОАО "Газпром космические системы" изначально создавалось для организации связи в интересах предприятий ОАО "Газпром", однако сегодня орбитальная группировка спутников "Ямал" обеспечивает услугами спутниковой связи, телевидения и радиовещания многочисленных сторонних пользователей.

ОАО "Газпром космические системы" реализует свои услуги на рынке, участвуя в решении государственной задачи развития спутниковых телекоммуникаций страны в целом. 

Расширение клиентской базы наравне с использованием новых технологий - ключевое условие развития бизнеса для ОАО "Газпром космические системы".

ОАО "Газпром космические системы" создало и эксплуатирует систему спутниковой связи и вещания "Ямал" в составе спутников "Ямал-201", "Ямал-202", "Ямал-300К", "Ямал-402", "Astra 1F", наземного комплекса управления и развитой наземной телекоммуникационной инфраструктуры (телепорты, центр спутникового цифрового телевидения, крупная сеть земных станций в регионах России). 

Создание системы "Ямал" началось с 1993 года, когда были установлены первые станции спутниковой связи в городе Королев Московской области и поселке Ямбург на полуострове Ямал. В настоящее время количество земных станций системы "Ямал" насчитывает более 400.

В рамках создания системы спутниковой связи и вещания "Ямал" с 1995 года ОАО "Газпром космические системы" начало реализацию проекта "Ямал-100", включавшего разработку и  создание спутника связи нового поколения "Ямал-100", а также создание наземного комплекса управления спутником. Запуск спутника "Ямал-100" на орбиту был осуществлен в сентябре 1999г. Спутник полностью обеспечил телекоммуникациями (телефония, передача данных, доступ в Интернет, видеоконференцсвязь) все виды деятельности в газовой отрасли: бурение, добычу и транспортировку газа, продажу газа и финансовые расчеты. Оставшаяся часть спутникового ресурса была реализована на свободном рынке. Основными пользователями стали не только традиционные операторы связи, но и корпоративные пользователи, телекомпании, администрации регионов России и др. На базе спутника "Ямал-100"  начали вещание как центральные, так и региональные российские телевизионные каналы, тогда как до 2000 года регионального телевидения в России не существовало.

Cпутник "Ямал-100" полностью выработал свой проектный десятилетний ресурс, и в июле 2010 года спутник был выведен из эксплуатации и переведен на орбиту захоронения. 

Растущая потребность народного хозяйства и населения России в современных телекоммуникациях отразилась в планах ОАО "Газпром космические системы" как оператора спутниковой связи: с 2000 года в рамках Федеральной космической программы России до 2005г. компания начала реализацию проекта создания двух телекоммуникационных спутников "Ямал-200". 24 ноября 2003 года спутники были запущены на орбиту. 

Спутник "Ямал-201", установленный  в орбитальную позицию 90°в.д., в которой до этого уже три года работал "Ямал-100", положил начало реализации концепции ОАО "Газпром космические системы" по кластерному построению орбитальной группировки. Запуск этого спутника  усилил позиции компании, как одного из двух российских национальных спутниковых операторов, и значительно расширил клиентскую базу. Спутник позволяет оказывать услуги по организации каналов связи и передачи данных, видеоконференцсвязи, распределительного телевидения, спутникового доступа в Интернет практически на всей территории России. На его основе реализуются сети центрального и регионального телевидения, дистанционного образования и телемедицины.

Спутник "Ямал-202", который работает в орбитальной позиции 49°в.д., имеет полуглобальную зону обслуживания, включающую Европу, Ближний Восток, Северную Африку, Южную и Юго-Восточную Азию и  ориентирован, в основном, на международный рынок. Он  предназначен  для организации широкополосных каналов связи между центрами сосредоточения информационных ресурсов (преимущественно Европа) и центрами потребления этих ресурсов (развивающиеся страны Северной Африки, Ближнего Востока и Азии), а также для распространения этнических телеканалов, их вещания в интересах соответствующих диаспор. Спутник оптимален также для организации каналов связи и передачи данных корпоративных клиентов, имеющих интересы в развивающихся странах, а также для правительственных структур. С запуском спутника "Ямал-202" компания вышла на международный рынок спутникового ресурса.

С конца 2011 года ОАО "Газпром космические системы" предоставляет ресурс и услуги также на спутнике "Astra 1F", переведенном в орбитальную позицию 55°в.д. по соглашению c международным спутниковым оператором SES. Спутник "Astra 1F" будет работать в этой орбитальной позиции до середины 2013 года.

Для обеспечения дальнейшего развития бизнеса и удовлетворения растущих потребностей клиентов ОАО "Газпром космические системы" реализует инвестиционные проекты, направленные на замену действующих спутников после окончания срока их существования и на наращивание орбитальной спутниковой группировки "Ямал". В рамках реализации этих проектов в конце 2012 года были выведены на орбиту два новых спутника ОАО "Газпром космические системы" – "Ямал-300К" и "Ямал-402".

Спутник "Ямал-300K" запущен 3 ноября 2012 года в позицию 90°в.д. и дополняет в этой точке спутник "Ямал-201". Спутник "Ямал-300K" предназначен в основном для обслуживания российского телекоммуникационного рынка. Производителем спутника является ОАО "ИСС" им. М.Ф. Решетнева. 
На спутнике установлено 26 транспондеров (по 72 МГц) С- и Ku-диапазонов (52 транспондера в эквиваленте 36 МГц). 

Бортовые антенны "Ямал-300К" формируют четыре луча.

К контурному лучу С-диапазона подключены 8 транспондеров по 72 МГц. Он охватывает практически всю территорию России и стран СНГ. 

Похожую зону обслуживания формирует контурная антенна Ku-диапазона. В ее луче работает 6 транспондеров по 72 МГц. 

В эллиптическом луче Ku-диапазона, который покрывает наиболее населенную часть России, работает 9 транспондеров по 72 МГц. 

Перенацеливаемый луч с его тремя транспондерами по 72 МГц направлен на Австралию.

Спутник "Ямал-402" запущен 8 декабря 2012 года в позицию 55°в.д. для обслуживания как российского, так и международного рынка. Производителем спутника является европейская компания Thales Alenia Space. Емкость спутника "Ямал-402" составляет 46 физических транспондеров Ku-диапазона (66 транспондеров в эквиваленте 36 МГц). 

Бортовые антенны спутника формируют четыре фиксированных луча: Российский, Северный, Европейский, Южный, а также один перенацеливаемый. 

"Плановые" полосы частот (18 транспондеров по 36 МГц) сосредоточены в Российском луче, контуры которого повторяют границы России. Дополнительно в Российском луче работают 4 транспондера по 54 МГц в стандартных полосах. 

В более широком Северном луче, покрывающем видимую часть территории России, страны СНГ, практически всю Европу и часть Ближнего Востока, работает от 9 до 12 транспондеров по 72 МГц.

Четыре транспондера по 54 МГц будут использованы в Европейском луче, охватывающем территорию Западной и Центральной Европы, Ближний Восток и Северную Африку. 

К широкому Южному лучу, покрывающему территорию африканского континента южнее Сахары подключены 8 транспондеров по 54 МГц.

К лучу, формируемому антенной, способной перенацеливаться по командам с Земли в процессе эксплуатации спутника на орбите, может быть подключено до трех транспондеров по 72 МГц. 

Кроме того, предусматривается возможность межлучевой связи Южного луча с Европейским, а также Северного с перенацеливаемым.

В 1 квартале 2013 года после завершения летных испытаний на спутниках "Ямал-300K" и "Ямал-402" началось предоставление услуг.

В настоящее время ОАО "Газпром космические системы" является международным спутниковым оператором, представляющим емкость спутников связи "Ямал" не только в России, но и на значительной части Восточного полушария. На российском рынке спутниковых телекоммуникаций ОАО "Газпром космические системы" позиционируется не только как спутниковый оператор, но и как провайдер телекоммуникационных услуг (предоставляя спутниковые каналы связи и передачи данных, услуги спутникового телерадиовещания, спутниковый доступ в Интернет), а также системный интегратор (создание сетей спутниковой связи и телевидения, наземных комплексов управления и контрольно-измерительных комплексов). Услугами компании пользуются российские и зарубежные государственные структуры, корпоративные и коммерческие провайдеры телекоммуникационных услуг, телевизионные компании. 

На конец 2 квартала 2013 года через спутники "Ямал" транслировалось более 200 российских и зарубежных телевизионных каналов. На базе этих спутников реализуются российские федеральные и международные программы.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: 141112 Россия, Московская область, город Щелково, улица Московская 77Б
Место нахождения эмитента
141112 Россия, Московская область, город Щелково, Московская, 77Б
Телефон: + 7 (495) 504-29-06,07
Факс: + 7 (495) 504-29-11
Адрес электронной почты: info@gazprom-spacesystems.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.gazprom-spacesystems.ru
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
5018035691
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Основное отраслевое направление деятельности эмитента согласно ОКВЭД.: 64.20

Коды ОКВЭД	
73.10	
62.30	
74.30	
74.14	
74.20.31	
74.20.11	
28.22.9	
32.20.2	
35.30.41	
62.30.2	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
ОАО "Газпром космические системы" осуществляет свою деятельность на российском рынке спутниковых телекоммуникаций, предоставляя клиентам спутниковый частотно-энергетический ресурс и спутниковые телекоммуникационные услуги.

Имея на своих спутниках лучи, охватывающие значительную часть Восточного полушария, ОАО "Газпром космические системы" работает и на международном рынке спутникового ресурса. 
Во 2 квартале 2013 года объем продаж спутникового ресурса на зарубежном рынке составил 18%.
По прогнозу ведущих мировых аналитических компаний (Eurоconsult, NSR и др.) в ближайшие 10 лет мировой рынок спутникового ресурса будет испытывать стабильный рост на уровне 3-4% в год.
Наибольший сегмент рынка спутниковых телекоммуникационных услуг - спутниковое ТВ-вещание, доля которого составляет 55% от общего объема используемого спутникового ресурса. По прогнозам на ближайшие 10 лет доля спутникового ресурса, используемого для телевещания, увеличится до 59%. Прогнозируемые темпы роста данного сегмента – 4% в год. Потребность в спутниковой емкости будет определяться появлением новых ТВ платформ и развитием телевидения высокой четкости (HDTV).
Традиционный сегмент приложения спутниковой емкости – передача магистральных потоков данных – в ближайшее десятилетие будет расти примерно на 2.5% в год. Несмотря на развитие наземных сетей, требования к связности сети особенно для сотовой связи (голосовой трафик и передача данных) будут способствовать использованию спутниковых каналов в большинстве развивающихся регионов. 
Сегмент корпоративных сетей будет расти как по количеству устанавливаемых терминалов, так и по используемой полосе частот. Этому будут способствовать растущие потребности частных компаний и гражданских правительственных организаций в услугах связи, а также техническое усовершенствование спутниковых сетей.
В настоящее время рынок спутникового широкополосного доступа для индивидуальных пользователей (предоставление высокоскоростного доступа в Интернет через спутник непосредственно конечным пользователям) является относительно небольшим (~ 1.9 млн. пользователей в 2011 году). Однако этот сегмент развивается быстрыми темпами, т.к. стоимость оборудования и услуг становится все более доступной.
Российский рынок спутниковых телекоммуникаций в последние несколько лет растет беспрецедентно быстрыми темпами. По оценкам экспертов рост спроса на спутниковый ресурс составляет 15-20% в год и эта тенденция продолжится на ближайшее пятилетие.

С целью расширения присутствия на рынке и получения дополнительного дохода ОАО "Газпром космические системы" предлагает клиентам также услуги по созданию спутниковых телекоммуникационных систем, включающие проектирование и развертывание спутниковых сетей связи и цифрового телевидения. С 2009 года компания начала предоставление услуг аэрокосмического мониторинга (для исследования применения аэрокосмических систем для нужд газовой промышленности).
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
Основные факторы и риски, обусловленные развитием рыночной ситуации, которые могут повлиять на деятельность компании, описаны в п.п. 2.4.1., 2.4.2., 2.4.3.
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых

3.2.8. Дополнительные сведения об эмитентах, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
а) Лицензии на предоставление услуг связи
Вид услуг связи: Предоставление услуг связи по предоставлению каналов связи
Номер лицензии: 107306
Дата начала оказания услуг связи: 18.05.2011
Срок, в течение которого лицензиат вправе оказывать услуги: 18.05.2016
Территории, на которых лицензиат вправе оказывать услуги:
Республика Алтай, Хабаровский край, Магаданская область, Камчатский край за исключением Корякского округа.
Условия и возможность продления срока лицензии: Условиями продления срока действия лицензии является осуществление лицензиатом своей деятельности без нарушений лицензионных требований. Прогноз относительно возможности продления срока действия лицензии - положительный

Вид услуг связи: Предоставление услуг связи по предоставлению каналов связи
Номер лицензии: 107306
Дата начала оказания услуг связи: 18.05.2011
Срок, в течение которого лицензиат вправе оказывать услуги: 18.05.2016
Территории, на которых лицензиат вправе оказывать услуги:
Магаданская область, Республика Алтай, Хабаровский край, Камчатский край, за исключением Корякского округа
Условия и возможность продления срока лицензии: Условиями продления срока действия лицензии является осуществление лицензиатом своей деятельности без нарушений лицензионных требований. Прогноз относительно возможности продления срока действия лицензии - положительный

Вид услуг связи: Предоставление услуг связи по предоставлению каналов связи
Номер лицензии: 107302
Дата начала оказания услуг связи: 30.12.2008
Срок, в течение которого лицензиат вправе оказывать услуги: 30.12.2013
Территории, на которых лицензиат вправе оказывать услуги:
Республики: Адыгея, Бурятия, Дагестан, Ингушетия, Калмыкия, Кабардино-Балкария, Карачаево-Черкесия, Северная Осетия-Алания, Тыва, Хакасия, Чечня.
Края: Алтайский, Забайкальский, за исключением административно-территориальной единицы с особым статусом - Агинского-Бурятского округа, Красноярский в границах территории административно-территориальных единиц с особым статусом Таймырского (Долгано-Ненецкого) автономного округа и Эвенкийского автономного округа.
Области: Амурская, Иркутская, за исключанием территориальной единицы с особым статусом - Усть-Ордынского Бурятского округа, Калининградская, Кемеровская, Курганская, Новосибирская, Омская, Сахалинская, Свердловская, Челябинская.
Автономные округа: Ханты-мансийский-Югра, Ямало-Ненецкий.
Автономные области: Еврейская
Условия и возможность продления срока лицензии: Условиями продления срока действия лицензии является осуществление лицензиатом своей деятельности без нарушений лицензионных требований. Прогноз относительно возможности продления срока действия лицензии - положительный

Вид услуг связи: Предоставление услуг связи по передаче данных, за исключением услуг связи по передаче данных для целей передачи  голосовой информации
Номер лицензии: 107303
Дата начала оказания услуг связи: 12.12.2010
Срок, в течение которого лицензиат вправе оказывать услуги: 10.05.2015
Территории, на которых лицензиат вправе оказывать услуги:
Республики - Башкортостан, Дагестан, Коми.
Края: Краснодарский, Ставропольский.
Области: Астраханская, Московская, Нижегородская, Саратовская, Томская, Тюменская.
Города: Москва.
Условия и возможность продления срока лицензии: Условиями продления срока действия лицензии является осуществление лицензиатом своей деятельности без нарушений лицензионных требований. Прогноз относительно возможности продления срока действия лицензии - положительный

Вид услуг связи: Предоставление услуг связи по передаче данных, за исключением услуг связи по передаче данных для целей передачи голосовой информации
Номер лицензии: 107304
Дата начала оказания услуг связи: 10.05.2010
Срок, в течение которого лицензиат вправе оказывать услуги: 10.05.2015
Территории, на которых лицензиат вправе оказывать услуги:
Республики: Алтай, Бурятия, Ингушетия, Кабардино-Балкария,  Карачаево-Черкесия, Карелия, Коми, Марий Эл, Мордовия, Саха (Якутия), Северная Осетия-Алания, Татарстан, Тыва, Удмуртия, Хакасия, Чувашская республика-Чувашия.
Края: Алтайский, Забайкальский, Камчатский, за исключением Корякского округа, Красноярский, Пермский, Приморский, Хабаровский.
Области: Амурская, Архангельская, Белгородская, Брянская, Владимирская, Волгоградская, Вологодская, Воронежская, Ивановская, Иркутская, за исключением Усть-Ордынского Бурятского округа, Калининградская, Калужская, Кемеровская, Кировская, Костромская, Курганская, Курская, Ленинградская, Липецкая, Магаданская, Мурманская, Новгородская, Новосибирская, Омская, Оренбургская, Орловская, Пензенская, Псковская, Ростовская, Рязанская, Самарская, Сахалинская, Свердловская, Смоленская, Тамбовская, Тверская, Тульская,  Ульяновская, Челябинская, Ярославская.
Автономные области: Еврейская.
Автономные области: Ненецкий, Ханты-Мансийский автономный округ-Югра, Ямало-Ненецкий.
Города: Санкт-Петербург.
Условия и возможность продления срока лицензии: Условиями продления срока действия лицензии является осуществление лицензиатом своей деятельности без нарушений лицензионных требований. Прогноз относительно возможности продления срока действия лицензии - положительный

Вид услуг связи: Предоставление телематических услуг связи
Номер лицензии: 107747
Дата начала оказания услуг связи: 11.04.2013
Срок, в течение которого лицензиат вправе оказывать услуги: 11.04.2018
Территории, на которых лицензиат вправе оказывать услуги:
Республики: Адыгея, Башкортостан, Дагестан, Ингушетия, Кабардино-Балкария, Калмыкия, Карачаево-Черкесия, Карелия, Коми, Марий Эл, Мордовия, Северная Осетия-Алания, Татарстан, Удмуртия, Чувашская республика-Чувашия.
Края: Алтайский, Краснодарский, Пермский, за исключением Коми-Пермяцкого округа, Ставропольский.
Области: Архангельская, Астраханская, Белгородская, Брянская, Владимирская, Волгоградская, Воронежская, Ивановская, Калининградская, Калужская, Кемеровская, Кировская, Костромская, Курганская, Курская, Ленинградская, Липецкая, Московская, Нижегородская, Новгородская, Новосибирская, Омская, Оренбургская, Орловская, Пензенская, Псковская, Ростовская, Рязанская, Самарская, саратовская, Свердловская, Смоленская, Тамбовская, Тверская, Томская, Тульская, Тюменская, Ульяновская, Челябинская, Ярославская.
Город: Москва, Санкт-Петербург
Условия и возможность продления срока лицензии: Условиями продления срока действия лицензии является осуществление лицензиатом своей деятельности без нарушений лицензионных требований. Прогноз относительно возможности продления срока действия лицензии - положительный

Вид услуг связи: Предоставление телематических услуг связи
Номер лицензии: 107305
Дата начала оказания услуг связи: 25.07.2010
Срок, в течение которого лицензиат вправе оказывать услуги: 25.07.2015
Территории, на которых лицензиат вправе оказывать услуги:
Республики: Адыгея, Башкортостан, Дагестан, Ингушетия, Кабардино-Балкарская, Калмыкия, Карачаево-Черкесская, Карелия, Коми, Марий Эл, Мордовия, Северная Осетия - Алания, Татарстан, Удмуртская, Чувашская (Чувашия)
Края: Алтайский, Красноярский, Пермский, Ставропольский.
Области: Архангельская, Астраханская, Белгородская, Брянская, Владимирская, Волгоградская, Вологодская, Воронежская, Ивановская, Калининградская, Калужская, Кемеровская, Кировская, Костромская, Курганская, Курская, Ленинградская, Липецкая, Московская, Нижегородская, Новгородская, Новосибирская, Омская, Оренбургская, Орловская, Пензенская, Псковская, Ростовская, Рязанская, Самарская, Саратовская, Свердловская, Смоленская, Тамбовская, Тверская, Томская, Тульская, Тюменская, Ульяновская, Челябинская, Ярославская.
Города: Москва, Санк-Петербург
Автономные области: Еврейская.
Автономные округа: Ненецкий, Ханты-Мансийский автономный огруг-Югра, Чукотский, Ямало-Ненецкий.
Условия и возможность продления срока лицензии: Условиями продления срока действия лицензии является осуществление лицензиатом своей деятельности без нарушений лицензионных требований. Прогноз относительно возможности продления срока действия лицензии - положительный
б) Сети связи
Сети спутниковой связи ОАО "Газпром космические системы"
I. Сети спутниковой связи ОАО «Газпром космические системы» (С-диапазон): 
сеть дочерних предприятий ОАО “Газпром”;
сеть ООО «Газпром трансгаз Югорск»;
сеть ОАО «Газпром космические системы»;
сеть ООО «Газпром трансгаз Кубань»;
сеть ООО «Газпром бурение»;
сеть ООО «Газфлот»;
сеть ООО «Газпром трансгаз Саратов»;
сеть ООО «Газпром нефть шельф»;
сеть ООО "Газпром инвест Восток"; сеть ООО «Газпром инвест»;
сеть ООО «Газпром трансгаз Томск»;
сеть ООО "Газпром добыча шельф"
сеть ООО "Ямалгазинвест"
На действующих сетях спутниковой связи в штатной эксплуатации находятся 137 земных станций (ЗС) С-диапазона ‚ в том числе:
- 109 ЗС в интересах ОАО «Газпром»;
- 28 ЗС в интересах сторонних (коммерческих) организаций.
По состоянию на 31.07.2013г. организовано и эксплуатируются 180 каналов спутниковой связи (С-диапазона), в том числе:
в интересах ОАО "Газпром" - 140 каналов;
в интересах сторонних (коммерческих) организаций - 40 каналов

Централизованное управление и мониторинг сетями осуществляется с центральных земных станций телепортов ТП № 3 (ЦССС-1МО; ЦССС-2МО; ЦССС-3МО), ТКЦ (ЦССС-1Щ; ЦССС-2Щ; ЦССС-3ЩВ) .
ОАО «Газпром космические системы» оказывает телекоммуникационные услуги по предоставлению:
• спутниковых каналов связи;
• каналов передачи данных;
• каналов для передачи телефонного трафика (телефония);
• каналов связи для телематических услуг

В интересах ОАО “Газпром” и его дочерних обществ с целью обеспечения современными инфокоммуникациями предоставляются услуги‚ в том числе: 
• технологическая связь с буровыми, добывающими и транспортными предприятиями ДП ОАО “Газпром”;
• технологическая связь с объектами нового строительства на месторождениях и газопроводах;
• цифровые потоки между локальными вычислительными сетями дочерних предприятий;
• телекоммуникации в интересах учета и контроля газа;
• телекоммуникации для осуществления финансовых расчетов (сеть Газпромбанка);
• видеоконференцсвязь верхнего уровня

Для поддержания работоспособности сетей и обеспечения необходимого коэффициента готовности ЗС проводится плановое техническое обслуживание (ТО) оборудования ЗС. ТО ЗС включает в себя ежедневные, еженедельные, ежемесячные, полугодовые и годовые регламентные работы, выполняемые персоналом ОАО «Газпром космические системы».
Для обслуживания требуемых услуг на сетях, каналы связи имеют следующие параметры:
1. Спутниковые каналы связи:
- скорости передачи от 19.2 кбит/с до 8 Мбит/с; 
- интерфейсы сопряжения - V.35, RS449, V.24/RS232, G.703, Еthernet;
- точки доступа в сети общего пользования на узлах: ММТС-9, ММТС-5, ММТС-10. 
2. Каналы передачи данных: 
- скорости передачи от 32 кбит/с до 8 Мкбит/с;
- интерфейсы стыков сопряжения оборудования: V.35, V.24, G.703, G704, Ethernet;
- протокол взаимодействия канального уровня Frame Relay;
- доставка трафика клиентов в сети сторонних операторов, имеющих точки присутствия в г. Москве: ММТС-5, ММТС-9; ММТС-10.
3. Телефония: 
- предоставление спутниковых каналов связи для передачи телефонной информации со скоростью от 9,6 до 16 кбит/с;
- интерфейсы сопряжения спутниковых каналов телефонной связи – FXS, FXO, E&M;
- предоставление цифровых потоков E1 с компрессией голоса.

II. Сети спутниковой связи ОАО "Газпром космические системы" Ku-диапазон DVB-RCS: 
сеть дочерних предприятий ОАО "Газпром";
сеть "ФПО";
сети сторонних заказчиков.
На действующих сетях спутниковой связи в штатной эксплуатации находятся 711 земных станций (ЗС)‚ в том числе:
- 268 ЗС  в интересах ОАО "Газпром";
- 443 ЗС  в интересах сторонних (коммерческих) организаций и Фонда поддержки национального образования (ФПО).
На сетях спутниковой связи (Ku-диапазон DVB-RCS) предоставляется 817 каналов связи‚ в том числе:
- 374 спутниковых канала в интересах ОАО "Газпром";
- 443 спутниковых канала в интересах сторонних организаций.
Спутниковые каналы связи, предоставляемые ОАО "Газпром космические системы" на базе СКД-90 (C-диапазон):
DVB-S – 25 каналов связи, в том числе:
- 2 канала в интересах ОАО «Газпром»;
- 23 канала в интересах сторонних (коммерческих) организаций;
DVB-S2 – 7 каналов связи в интересах сторонних (коммерческих) организаций.
Спутниковые каналы связи, предоставляемые ОАО "Газпром космические системы" на базе СКД-49 (C-диапазон):
DVB-S – 46 каналов связи, в том числе:
- 1 канал в интересах ОАО «Газпром»;
- 45 каналов в интересах сторонних (коммерческих) организаций;
DVB-S2 – 10 каналов связи в интересах сторонних (коммерческих) организаций.
Каналы связи, предоставляемые ОАО "Газпром космические системы" на базе СДкИР (наземные каналы связи):
- 7 каналов связи в интересах сторонних (коммерческих) организаций.
ОАО "Газпром космические системы" оказывает телекоммуникационные услуги по предоставлению:
- спутниковых каналов связи;
- каналов передачи данных;
- каналов связи для телематических услуг.
Для обеспечения требуемых услуг каналы связи имеют следующие параметры:
1. Спутниковые каналы связи:
- скорости передачи от 16 Кбит/с до 30 Мбит/с. 
2. Каналы передачи данных: 
- скорости передачи до 100 Мбит/с;
- доставка трафика клиентов в сети сторонних операторов, имеющих точки
  присутствия в г. Москве: ММТС-5, ММТС-9; ММТС-10, ЦСТВС, ТП№3.
Централизованное управление и мониторинг сетями связи ОАО "Газпром космические системы" осуществляется с центральных земных станций телепортов ТП № 3 (ЦССС-1МО; ЦССС-2МО; ЦССС-3МО) ТП ТКЦ (ЦССС-2Щ).
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Стратегия развития компании заключается в следующем:
1.	Развитие производственной базы.
2.	Совершенствование организационной структуры бизнеса.

Стратегической целью ОАО "Газпром космические системы" является обеспечение потребностей ОАО "Газпром" в услугах спутниковой связи, сохранение и укрепление позиции на  российском рынке и расширение присутствия на зарубежных рынках спутниковых телекоммуникаций. 
Деятельность компании строится на принципах:
-	повышения эффективности деятельности за счет предоставления клиентам высококачественных конкурентоспособных услуг и освоения новых технологий;
-	расширения деятельности за счет ввода в эксплуатацию новых производственных мощностей как космической, так и наземной инфраструктуры;
-	расширение деятельности за счет освоения новых видов космических услуг, новых регионов обслуживания;
-	диверсификации деятельности за счет высокоэффективных проектов, обеспечивающих создание продуктов с высокой добавленной стоимостью;
-	повышения капитализации и корпоративного рейтинга;
-	соблюдения интересов всех акционеров компании;
-	совершенствования корпоративного управления;
-	повышения "прозрачности" финансово-хозяйственной деятельности;
-	персональной ответственности руководителей за принятие управленческих решений.

Перспективы развития ОАО "Газпром космические системы" предусматривают:
-	развитие системы спутниковой связи и вещания "Ямал";
-	разработку геоинформационной космической системы  "Смотр";
-	развитие наземной инфраструктуры компании.

Программа развития системы спутниковой связи и вещания "Ямал" на базе геостационарных телекоммуникационных спутников включена в Федеральную космическую программу России на  2006 - 2015 годы, а также является составной частью Программы развития сети связи ОАО "Газпром" на период 2009-2014 гг.
Также в соответствии с Федеральной космической программой России на 2006-2015 годы ОАО "Газпром космические системы" будет продолжать разработку космической системы дистанционного зондирования Земли "СМОТР".
ОАО "Газпром космические системы" будет продолжать развивать свою наземную инфраструктуру, которая предназначена для управления орбитальной группировкой компании и оказания телекоммуникационных и геоинформационных услуг. Предусматривается расширение "географии" наземной инфраструктуры, а также развитие основной производственной зоны компании в городе Щелково Московской области.

Такое развитие деятельности компании позволит:
-	обеспечить современными телекоммуникационными и геоинформационными услугами производственную деятельность ОАО "Газпром" и его стратегические планы по освоению газовых ресурсов в новых регионах (арктический шельф, Дальний Восток и т.д.);
-	дать стимул развитию российской экономики за счет развития телекоммуникационной и геоинформационной отраслей;
-	увеличить долю России на мировом рынке спутниковых услуг.

Кроме того, ОАО "Газпром космические системы" намерено совершенствовать организационную структуру бизнеса с целью повышения ее эффективности.
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
На дату окончания отчетного квартала
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации	
Здания	780 607	53 155	
Сооружения	77 764	10 430	
Машины и оборудование	18 467 491	321 436	
Транспортные средства	78 744	33 012	
Производственный и хозяйственный инвентарь	34 413	13 925	
Другие виды основных средств	617	2	
Земельные участки	111 148		
Незавершенные капитальные вложения	5 837 908		
ИТОГО	25 388 692	431 960	
Сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств:
Амортизация основных средств, приобретенных и законченных строительством до 1 января 2002 года, производилась по единым нормам амортизационных отчислений, утвержденным постановлением Совмина СССР от 22 октября 1990 года № 1072 «О единых нормах амортизационных отчислений на полное восстановление основных фондов народного хозяйства СССР», а приобретенных начиная с 1 января 2002 года – по нормам, в соответствии со сроками полезного использования объектов, установленными Обществом исходя из ожидаемого срока их использования. 
При установлении сроков полезного использования основных средств, Общество руководствуется Классификацией основных средств ОАО «Газпром», включаемых в амортизационные группы, которая разработана с учетом норм, Постановления Правительства Российской Федерации от 1 января 2002 года № 1. 
Амортизация по основным средствам начисляется линейным способом.
По спутникам связи применяется способ списания стоимости пропорционально объему продукции (работ).
Отчетная дата: 30.06.2013
Результаты последней переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной в течение последнего завершенного финансового года, с указанием даты проведения переоценки, полной и остаточной (за вычетом амортизации) балансовой стоимости основных средств до переоценки и полной и остаточной (за вычетом амортизации) восстановительной стоимости основных средств с учетом этой переоценки. Указанная информация приводится по группам объектов основных средств. Указываются сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств.
Переоценка основных средств за указанный период не проводилась
Указываются сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента, а также сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, даты возникновения обременения, срока его действия и иных условий по усмотрению эмитента).:
В рамках программы «Создание комплекса связи и вещания «Ямал-400» и других перспективных программ будут приобретаться  и создаваться основные средства, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
4.3. Финансовые вложения эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
4.4. Нематериальные активы эмитента
На дату окончания отчетного квартала
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование группы объектов нематериальных активов	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации	
Объекты интеллектуальной собственности	403	358	
ИТОГО	403	358	

Стандарты (правила) бухгалтерского учета, в соответствии с которыми эмитент представляет информацию о своих нематериальных активах.:
Приказ Минфина РФ от 27 декабря 2007 г. N 153н
"Об утверждении Положения по бухгалтерскому учету "Учет нематериальных активов" (ПБУ 14/2007)".
Отчетная дата: 30.06.2013
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
ОАО "Газпром космические системы" осуществляет научно-исследовательские и опытно-конструкторские работы в интересах внешних заказчиков и для собственных целей.
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
ОАО "Газпром космические системы" осуществляет свою деятельность преимущественно на российском рынке спутниковых телекоммуникаций. 
Наименование отрасли экономики – "Связь", сектор (подотрасль) - "Радиосвязь, радиовещание, телевидение и спутниковая связь". 
На протяжении последних пяти лет связь является одной из динамично развивающихся отраслей в Российской Федерации, демонстрируя устойчивые темпы роста, значительно превосходящие динамику развития страны.
 
По данным Минкомсвязи объем услуг связи в 2012 году составил 1 530.5 млрд. рублей. Отрасль была достаточно устойчива к негативным воздействиям экономического кризиса, хотя темпы роста снизились. В 2012 году рост составил 7% относительно уровня 2011 года.

Основными факторами роста отрасли являются расширение видов предоставляемых услуг и новые потребители.
В структуре доходов российской отрасли связи доля сектора "Радиосвязь, радиовещание, телевидение, спутниковая связь" занимает ~3.7%, также демонстрируя стабильный рост (в 2012 году доходы этого сектора увеличились на 6% по сравнению с 2011 годом).

Результаты деятельности ОАО "Газпром космические системы" находятся в соответствии с тенденциями развития отрасли.
4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
В настоящий момент 19% от дохода операторской деятельности ОАО "Газпром космические системы" получает от реализации спутникового ресурса в виде телекоммуникационных услуг: спутниковые каналы связи и передачи данных, спутниковое цифровое телерадиовещание, спутниковый доступ в Интернет, диверсифицируя, таким образом, свой бизнес.
Спутниковое цифровое телерадиовещание и услуги спутникового широкополосного доступа являются на сегодняшний момент наиболее развивающимися секторами как российского, так и зарубежного рынка. 
По прогнозу ведущих мировых аналитических компаний в ближайшие 10 лет мировой рынок "традиционного" спутникового ресурса будет испытывать стабильный рост на уровне 3-4% в год. 
При этом ежегодные темпы развития непосредственных услуг спутниковой связи (в том числе услуг широкополосного доступа) составят в среднем ~3%, услуг телерадиовещания ~4%.
Развитие спутниковых услуг в России следует общемировым тенденциям. Однако, ввиду отставания, произошедшего в 90-х годах, темпы роста российского рынка прогнозируются выше среднемировых - на уровне 15-20% в год.
Следуя тенденциям развития рынка спутниковых телекоммуникаций, ОАО  "Газпром космические системы" планирует дальнейшее наращивание группировки телекоммуникационных спутников.
Основные факторы и риски, влияющие на деятельность компании, и меры, предпринимаемые компанией для их минимизации, описаны в п.п. 2.4.1., 2.4.2., 2.4.3.
4.6.2. Конкуренты эмитента
ОАО "Газпром космические системы" является одним из двух национальных операторов спутниковой связи. 
После запуска в конце 2012 года двух новых спутников  "Ямал-300К" и "Ямал-402" доля ОАО "Газпром космические системы" по предложению спутникового ресурса на российском рынке увеличилась с 20% в 2012 году до 35% в 2013 году.

Доля основного конкурента ОАО "Газпром космические системы" ФГУП "Космическая связь" составляет на сегодняшний момент ~ 40%. 
В последние годы международные спутниковые операторы (Eutelsat, Intelsat, SES) активизировали проникновение на российский рынок, в 2009-2010 годах ими были запущены несколько спутников, имеющих лучи для обслуживания России. В результате доля зарубежных спутниковых операторов на российском рынке увеличилась до 25%.
Спутники "Ямал" имеют высокие энергетические характеристики, не уступающие характеристикам спутников конкурентов. Но основным конкурентным преимуществом спутников "Ямал" являются широкие зоны обслуживания. Так, работающие в орбитальной позиции 90 град.в.д. спутники "Ямал-201" и "Ямал-300К", покрывают 95% территории России, на которой проживает свыше 98% ее населения, что является оптимальным для организации телекоммуникационных сетей российских сервис-провайдеров и трансляции центральных российских телевизионных каналов практически на всю территорию страны.
Спутник "Ямал-202", который работает в орбитальной позиции 49 град.в.д., имеет полуглобальную зону обслуживания (Европа, Ближний Восток, Северная Африка, Южная и Юго-Восточная Азия), в которой проживает свыше 3 млрд. человек, что позволяет организовать магистральные линии связи, объединяющие многие регионы Восточного полушария. Спутник "Ямал-402", работающий в орбитальной позиции 55 град.в.д., имеет широкий Северный луч Ku-диапазона, покрывающий видимую часть территории России, страны СНГ, практически всю Европу и часть Ближнего Востока. 
Большим преимуществом ОАО "Газпром космические системы" является наличие собственных телепортов, телевизионного центра и Интернет-узла, соединенных волоконно-оптическими линиями с основными телекоммуникационными узлами Москвы.

V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
ФИО: Маркелов Виталий Анатольевич
Год рождения: 1963

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
28.06.2012	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров, председатель Совета директоров	
2003	2011	ООО "Газпром трансгаз Томск"	Генеральный директор	
декабрь 2011	н.в.	ОАО "Газпром"	заместитель Председателя Правления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Середа Михаил Леонидович
Год рождения: 1970

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2007	н.в.	ОАО "Газпром космические системы	член Совета директоров	
2002	н.в.	ОАО "Газпром"	член Совета директоров	
2004	н.в.	ОАО "Газпром"	заместитель Председателя Правления - руководитель Аппарата Правления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Хомяков Сергей Федорович
Год рождения: 1953

Образование:
Высшее, кандидат экономических наук
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров	
2007	н.в.	ОАО "Газпром"	заместитель Председателя Правления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Столяр Николай Федорович
Год рождения: 1953

Образование:
Высшее, кандидат технических наук
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2008	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров	
2007	н.в.	ОАО "Газпром"	начальник Департамента автоматизации систем управления технологическими процессами	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Иванников Александр Сергеевич
Год рождения: 1966

Образование:
Высшее, кандидат экономических наук
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2011	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров	
2006	2007	ОАО "ТТК-1"	Заместитель генерального директора по экономике и финансам	
2007	2010	ОАО "Мосэнерго"	Заместитель генерального директора по финансам, заместитель генерального директора по финансам и бюджетированию	
2010	н.в.	ОАО "Газпром"	первый заместитель начальника Финансово-экономического департамента	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Голенищев Игорь Анатольевич
Год рождения: 1963

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2007	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров	
2004	н.в.	ОАО "Газпром"	начальник Управления долгового и проектного финансирования Финансово-экономического департамента	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Севастьянов Дмитрий Николаевич
Год рождения: 1967

Образование:
Высшее, кандидат технических наук
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров	
22.06.2005	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Васильев Вячеслав Васильевич
Год рождения: 1946

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2008	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров	
2006	н.в.	ОАО " РКК "Энергия"	Руководитель Дирекции	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Соболь Александр Иванович
Год рождения: 1969

Образование:
Высшее, кандидат экономических наук
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2004	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров	
2002	н.в.	ГПБ  (ОАО)	заместитель Председателя Правления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало
5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Севастьянов Дмитрий Николаевич
Год рождения: 1967

Образование:
Высшее, кандидат технических наук
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Совета директоров	
22.06.2005	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления: Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2013, 6 мес.	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0	
Заработная плата		
Премии		
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО	0	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
В соответствии с Положением о Совете директоров ОАО "Газком", утвержденным годовым Общим собранием акционеров ОАО "Газком" (протокол от 25.06.2008 № 21) и Уставом Общества по решению Общего собрания акционеров членам Совета директоров в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими функций членов Совета директоров. Размеры таких вознаграждений и компенсаций устанавливаются решением Общего собрания акционеров.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
ФИО: Фомичев Сергей Егорович
(председатель)
Год рождения: 1950

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
28.06.2012	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	Председатель Ревизионной комиссии	
2007	2010	ОАО "Газпром"	начальник Управления внутреннего аудита Департамента внутреннего аудита и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью дочерних обществ и организаций Аппарата Правления	
2010	2012	ОАО "Газпром"	заместитель начальника Департамента внутреннего аудита Аппарата Правления	
2012	н.в.	ОАО "Газпром"	первый заместитель начальника Департамента внутреннего аудита Аппарата Правления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Салехов Марат Хасанович
Год рождения: 1973

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
28.06.2012	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Ревизионной комиссии	
2007	2009	ОАО "Газпром"	заместитель начальника отдела по работе в ревизионных комиссиях организаций системы газоснабжения Департамента внутреннего аудита и контроля за финансово-хозяйственной деятельностью дочерних обществ и организаций Аппарата Правления	
2009	2010	ОАО "Газпром"	первый заместитель начальника Управления внутреннего аудита Департамента внутреннего аудита и контроля  за финансово-хозяйственной деятельностью дочерних обществ и организаций Аппарата Правления	
2010	н.в	ОАО "Газпром"	начальник Управления внутреннего аудита Департамента внутреннего аудита Аппарата Правления	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия ОАО "Газпром космические системы"
ФИО: Ладыгина Ирина Леонидовна
Год рождения: 1967

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2011	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	член Ревизионной комиссии	
2004	н.в.	ОАО "Газпром космические системы"	Начальник отдела, заместитель начальника службы - начальник отдела, начальник службы, главный бухгалтер, начальник службы внутреннего аудита - советник генерального директора	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала:
Единица измерения: тыс. руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия ОАО "Газпром космические системы"
Вознаграждение за участие в работе органа контроля
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2013, 6 мес.	
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	0	
Заработная плата		
Премии		
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО	0	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
В соответствии с Положением о Ревизионной комиссии ОАО "Газком", утвержденным  годовым Общим собранием акционеров  ОАО "Газком" (протокол № 14 от 22 июня 2005 года) и Уставом Общества по решению Общего собрания акционеров членам Ревизионной комиссии Общества в период исполнения ими своих обязанностей могут выплачиваться вознаграждения и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими функций членов Ревизионной комиссии. Размеры таких вознаграждений и компенсаций устанавливаются Общим собранием акционеров по рекомендации Совета директоров Общества.
5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2013, 6 мес.	
Средняя численность работников, чел.	1029,3	
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	387 106	
Выплаты социального характера работников за отчетный период	1 438	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента

VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 3
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 3

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 3
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента: 01.06.2013
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 3
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Газпром"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Газпром"
Место нахождения
117997 Россия, г. Москва, ул. Наметкина 16
ИНН: 7736050003
ОГРН: 1027700070518
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 79.8
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 79.8

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Полное фирменное наименование: Российская Федерация в лице Федерального агентства по управлению государственным имуществом
Сокращенное фирменное наименование: Росимущество
Место нахождения
109012 Россия, г. Москва, Никольский пер. 9
ИНН: 7710723134
ОГРН: 1087746829994
Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):
Участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента.
Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля :
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) участника (акционера) эмитента, %: 38.37315
Доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций участника (акционера) эмитента, %: 38.37315
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Полное фирменное наименование: Зе Бэнк оф Нью-Йорк Меллон (The Bank of New York Mellon)
Сокращенное фирменное наименование: отсутствует
Место нахождения
10286 США, Нью-Йорк, штат Нью-Йорк, Ван Уолл Стрит
Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):
Участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента.
Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля :
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) участника (акционера) эмитента, %: 26.25
Доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций участника (акционера) эмитента, %: 26.25
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Ракетно-космическая корпорация "Энергия" имени С.П. Королева"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "РКК "Энергия"
Место нахождения
141070 Россия, Московская область, город Королев, Ленина 4а
ИНН: 5018033937
ОГРН: 1025002032538
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 16.16
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 16.16

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Полное фирменное наименование: Российская Федерация в лице Федерального агентства по управлению государственным имуществом
Сокращенное фирменное наименование: Росимущество
Место нахождения
109012 Россия, г. Москва, Никольский пер. 9
ИНН: 7710723134
ОГРН: 1087746829994
Основание, в силу которого лицо, контролирующее участника (акционера) эмитента, осуществляет такой контроль (участие в юридическом лице, являющемся участником (акционером) эмитента, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) юридического лица, являющегося участником (акционером) эмитента):
Участие в юридическом лице, являющемся акционером эмитента.
Признак осуществления лицом, контролирующим участника (акционера) эмитента, такого контроля :
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли такого лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) участника (акционера) эмитента, %: 38.22052
Доля принадлежащих такому лицу обыкновенных акций участника (акционера) эмитента, %: 38.22052
Иные сведения, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

Номинальный держатель
Информация о номинальном держателе:
Полное фирменное наименование: Небанковская кредитная организация закрытое акционерное общество "Национальный расчетный депозитарий"
Сокращенное фирменное наименование: НКО ЗАО НРД
Место нахождения
125009 Россия, г. Москва, Средний Кисловский пер., 1/13, стр. 8
ИНН: 7702165310
ОГРН: 1027739132563
Телефон: (495) 232-0520
Факс: (495) 956-0938
Адрес электронной почты: reginfo@ndc.ru
Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг
Номер: 177-03431-000100
Дата выдачи: 19.02.2009
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФСФР России
Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 367 228
Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 0
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничений на участие в уставном (складочном) капитале эмитента нет
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 01.06.2013
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Газпром"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Газпром"
Место нахождения: 117997, г. Москва, ул. Наметкина, д.16
ИНН: 7736050003
ОГРН: 1027700070518

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 79.8
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 79.8

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Ракетно-космическая корпорация "Энергия" имени С.П. Королева"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "РКК "Энергия"
Место нахождения: 141070, Московская область, город Королев, 4а
ИНН: 5018033937
ОГРН: 1025002032538

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 16.16
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 16.16
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается

VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
Бухгалтерский баланс
на 30.06.2013
		Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата	30.06.2013	
Организация: Открытое акционерное общество "Газпром космические системы"	по ОКПО	11737778	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5018035691	
Вид деятельности	по ОКВЭД	64.20	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС	47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 141112 Россия, Московская область, город Щелково, улица Московская 77Б			

Пояснения	АКТИВ	Код строки	На  30.06.2013 г.	На 31.12.2012 г.	На  31.12.2011 г.	
1	2	3	4	5	6	
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Нематериальные активы	1110	45	112	246	
	Результаты исследований и разработок	1120				
	Основные средства	1150	24 956 732	13 519 531	5 134 965	
	Доходные вложения в материальные ценности	1160	74	81	189	
	Финансовые вложения	1170	136 951	136 951	136 951	
	Отложенные налоговые активы	1180	–	–	29 589	
	Прочие внеоборотные активы	1190	4 431 696	13 641 285	12 808 766	
	ИТОГО по разделу I	1100	29 525 498	27 297 960	18 110 706	
	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Запасы	1210	163 971	132 510	134 132	
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220	17 935	29 994	48 309	
	Дебиторская задолженность	1230	928 753	976 838	630 643	
	Финансовые вложения	1240				
	Денежные средства и денежные эквиваленты	1250	515 704	93 009	483 033	
	Прочие оборотные активы	1260	32 155	7 580	13 191	
	ИТОГО по разделу II	1200	1 658 518	1 239 931	1 309 308	
	БАЛАНС (актив)	1600	31 184 016	28 537 891	19 420 014	

Пояснения	ПАССИВ	Код строки	На  30.06.2013 г.	На 31.12.2012 г.	На  31.12.2011 г.	
1	2	3	4	5	6	
	III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ					
	Уставный капитал (складочный капитал, уставный фонд, вклады товарищей)	1310	65 683	65 683	65 683	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320				
	Переоценка внеоборотных активов	1340	42	42	42	
	Добавочный капитал (без переоценки)	1350				
	Резервный капитал	1360	3 284	3 284	3 284	
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	800 770	464 275	9 061	
	ИТОГО по разделу III	1300	869 779	533 284	78 070	
	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1410	23 809 672	22 195 242	17 471 466	
	Отложенные налоговые обязательства	1420	182 176	91 800	–	
	Резервы под условные обязательства	1430				
	Прочие обязательства	1450	4 355	4 355	–	
	ИТОГО по разделу IV	1400	23 996 203	22 291 397	17 471 466	
	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1510	4 132 445	4 872 184	1 527 943	
	Кредиторская задолженность	1520	2 155 817	819 091	325 244	
	Доходы будущих периодов	1530				
	Оценочные обязательства	1540	29 772	21 935	17 291	
	Прочие обязательства	1550				
	ИТОГО по разделу V	1500	6 318 034	5 713 210	1 870 478	
	БАЛАНС (пассив)	1700	31 184 016	28 537 891	19 420 014	

Отчет о прибылях и убытках
за 6 месяцев 2013 г.
		Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата	30.06.2013	
Организация: Открытое акционерное общество "Газпром космические системы"	по ОКПО	11737778	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	5018035691	
Вид деятельности	по ОКВЭД	64.20	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС	47 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 141112 Россия, Московская область, город Щелково, улица Московская 77Б			

Пояснения	Наименование показателя	Код строки	 За  6 мес.2013 г.	 За  6 мес.2012 г.	
1	2	3	4	5	
	Выручка	2110	482 989	128 790	
	Себестоимость продаж	2120	-424 817	-85 178	
	Валовая прибыль (убыток)	2100	58 172	43 612	
	Коммерческие расходы	2210	-17 727	-2 197	
	Управленческие расходы	2220			
	Прибыль (убыток) от продаж	2200	40 445	41 415	
	Доходы от участия в других организациях	2310	11 140	11 403	
	Проценты к получению	2320	5 101	1 889	
	Проценты к уплате	2330	-329 509		
	Прочие доходы	2340	2 686 013	1 842 939	
	Прочие расходы	2350	-1 986 318	-2 048 703	
	Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	426 872	-151 057	
	Текущий налог на прибыль	2410			
	в т.ч. постоянные налоговые обязательства (активы)	2421	5 002	1 517	
	Изменение отложенных налоговых обязательств	2430	-108 820	-109 656	
	Изменение отложенных налоговых активов	2450	18 443	138 350	
	Прочее	2460			
	Чистая прибыль (убыток)	2400	336 495	-122 363	
	СПРАВОЧНО:				
	Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2510			
	Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2520			
	Совокупный финансовый результат периода	2500	336 495	-122 363	
	Базовая прибыль (убыток) на акцию	2900			
	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	2910			

7.3. Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента

Эмитент не составляет сводную бухгалтерскую (консолидированную финансовую) отчетность
Основание, в силу которого эмитент не обязан составлять сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность:
Общество не составляет сводную бухгалтерскую отчетность, поскольку головная организация ОАО «Газпром», которой принадлежит 79,80 % уставного капитала Общества, не требует ее составления.
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые включены в список ценных бумаг, допущенных к торгам на организаторе торговли на рынке ценных бумаг, на основании п. 5.9 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Содержание изменения: Приобретение в состав имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Здания
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Административно-техническое здание (поз.№1 по ГП)
Основание для изменения: Ввод в эксплуатацию
Дата наступления изменения: 30.12.2012
Цена приобретения имущества: 338 821
Единица измерения: тыс. руб.

Содержание изменения: Приобретение в состав имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Здания
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Энергоцентр телекоммуникационного центра
Основание для изменения: ввод в эксплуатацию
Дата наступления изменения: 31.12.2012
Цена приобретения имущества: 112 894
Единица измерения: тыс. руб.

Содержание изменения: Приобретение в состав имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Переговорные устройства
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Контрольно-измерительный комплекс (КИК) "Ямал-400-МР"
Основание для изменения: ввод в эксплуатацию
Дата наступления изменения: 31.12.2012
Цена приобретения имущества: 105 184
Единица измерения: тыс. руб.

Содержание изменения: Приобретение в состав имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Переговорные устройства
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Наземный измерительный комплекс (НИК) "Ямал-400-ЛИ"
Основание для изменения: ввод в эксплуатацию
Дата наступления изменения: 31.12.2012
Цена приобретения имущества: 106 810
Единица измерения: тыс. руб.

Содержание изменения: Приобретение в состав имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Корабли космические
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Космический аппарат  "Ямал-300К"
Основание для изменения: Ввод в эксплуатацию
Дата наступления изменения: 31.03.2013
Цена приобретения имущества: 7 372 686
Единица измерения: тыс. руб.

Содержание изменения: Приобретение в состав имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Корабли космические
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Космический аппарат "Ямал-402"
Основание для изменения: Ввод в эксплуатацию
Дата наступления изменения: 26.04.2013
Цена приобретения имущества: 9 895 882
Единица измерения: тыс. руб.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 65 683 400
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 65 683 400
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:
Величина уставного капитала, приведенная в настоящем пункте полностью соответствует величине уставного капитала, предусмотренного Уставом Общества.

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменений размера УК за данный период не было
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  "Газком космические технологии"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Газком КТ"
Место нахождения
141070 Россия, Московская область, город Королев, Сакко и Ванцетти 18Б
ИНН: 5018087330
ОГРН: 1035003369730
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Аппаратура космической радиосвязи"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "АКОР"
Место нахождения
141070 Россия, Московская область, город Королев, Сакко и Ванцетти 18Б
ИНН: 7709054810
ОГРН: 1037739175242
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество  "Консорциум "Космическая регата"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Консорциум "Космическая регата"
Место нахождения
141070 Россия, Московская область, город Королев, Улица Ленина 4А
ИНН: 5018032789
ОГРН: 1035003360534
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 30
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 30
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Ямалтелеком"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Ямалтелеком"
Место нахождения
629003 Россия, город Салехард, мкр. Б.Кнунянца 1
ИНН: 8901010175
ОГРН: 1028900507415
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 8.33
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 8.33
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0
8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Указанные сделки в течение данного периода не совершались
8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
Эмитент не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к торгам на фондовой бирже биржевых облигаций не осуществлялся
8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Изменения в составе информации настоящего пункта в отчетном квартале не происходили
8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
Дивидендный период
Год: 2007
Период: полный год
Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 24.06.2008
Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 01.06.2008
Дата составления протокола: 25.06.2008
Номер протокола: протокол № 21

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 13
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 8 538 842
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 8 276 517
Источник выплаты объявленных дивидендов: нераспределенная прибыль
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 27
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
не более 60 дней со дня принятия решения о выплате дивидендов
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
денежными средствами перечислением на счета акционеров
Дивидендный период
Год: 2008
Период: полный год
Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 29.06.2009
Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 01.06.2009
Дата составления протокола: 02.07.2009
Номер протокола: Протокол № 25

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 13
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 8 538 842
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 7 773 381
Источник выплаты объявленных дивидендов: нераспределенная прибыль
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 22
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
не более 60 дней со дня принятия решения о выплате дивидендов
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
денежными средствами перечислением на счета акционеров
Дивидендный период
Год: 2009
Период: полный год
Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 29.06.2010
Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 01.06.2010
Дата составления протокола: 30.06.2010
Номер протокола: № 30

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 22
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 14 450 348
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 13 318 573
Источник выплаты объявленных дивидендов: нераспределенная прибыль
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 28
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
не более 60 дней со дня принятия решения о выплате дивидендов
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
денежными средствами перечислением на счета акционеров
Дивидендный период
Год: 2010
Период: полный год
Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов:
Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 01.06.2011
Дата составления протокола: 29.06.2011
Номер протокола: № 32

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 29
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 19 048 186
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 18 706 254
Источник выплаты объявленных дивидендов: нераспределенная прибыль
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 29
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
не более 60 дней со дня принятия решения о выплате дивидендов
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
денежными средствами перечислением на счета акционеров
Дивидендный период
Год: 2011
Период: полный год
Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров (участников)
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 28.06.2012
Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период: 01.06.2012
Дата составления протокола: 28.06.2012
Номер протокола: 34

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 0
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 0
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 0
Источник выплаты объявленных дивидендов: -
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 0
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 0

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
-
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
-
Дивидендный период
Год: 2012
Период: полный год
Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров (участников)
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 28.06.2013
Дата, на которую был составлен список лиц, имеющих право на получение дивидендов за данный дивидендный период:
Дата составления протокола: 01.07.2013
Номер протокола: 37

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 29
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб. : 19 048 186
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 0
Источник выплаты объявленных дивидендов: нераспределенная прибыль
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 4
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 0

Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
не более 60 дней со дня принятия решения о выплате дивидендов
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
денежными средствами перечислением на счета акционеров

8.8.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.9. Иные сведения
Иные сведения отсутствуют.
8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками